

DEN KÖRPER BERÜHREN - DIE GEFÜHLE BERÜHREN

Gefühle und Emotionen sind Ausdruck unserer Lebendigkeit. Sie bewegen unseren Körper als Reaktion auf das Leben. Wenn wir aus unserer Umgebung die Botschaft erhalten, dass unsere Gefühle nicht willkommen sind, halten wir sie mit unseren Muskeln zurück. Manchmal sind wir uns ihrer gar nicht mehr bewusst. Wir leben losgelöst von uns selbst. In diesem Intensivkurs werden wir auf die Bewegung der Emotionen im Körper hören und die Rosen-Berührung als Brücke zu unserem unbewussten Innenleben erkunden.



Roni Mosenson Nelken, Ausbildungslehrerin, ist Leiterin des israelischen Rosen-Methode-Zentrums in Jerusalem. Sie studierte bei Marion Rosen und führenden Ausbildungslehrer:innen weltweit und unterrichtet regelmäßig in ganz Europa.

„Als ich diese besondere Rosen-Berührung entdeckte, hatte ich das Gefühl, nach Hause gekommen zu sein. Dies ist der Ort, nach dem ich mich gesehnt habe – in der Gegenwart anderer ich selbst zu sein und so auch den anderen zu erlauben, sie selbst zu sein. Es ist ein zutiefst menschlicher Ort, der Veränderung und Heilung ermöglicht.“

Dieser Intensivkurs kann zur persönlichen Weiterentwicklung oder als erster und nächster Schritt zum Rosen-Methode Praktizierenden absolviert werden.

Voraussetzungen: Einführungskurs Körperarbeit.

Bitte registrieren Sie sich online unter www.rosenmethode.at

Kontakt: Mag. Claudia Dorfmeister
kontakt@rosenmethode.at | +43 699 11053668



INTENSIVKURS KÖRPERARBEIT

17. - 23. OKTOBER 2025
IN WIEN

MIT RONI MOSENSON NELKEN
CO-TEACHER:
OLIVIA HELMER-WOLLINGER

Kurstunden: 36 Unterrichtseinheiten.

Kursort: 1090 Wien, Berggasse 13 im MAITRI Bildungszentrum.

Unterrichtssprache: Englisch mit deutscher Übersetzung durch Zelma Millard.

Assistenz: Renate Brandtner.

Kursgebühr: 1050 €, für Interns 950 €.

Wir freuen uns auf euer Dabeisein!



Rosen-Methode
Österreich